



Banco Municipal de Crédito Popular será protagonista en apoyo a los emprendedores del Municipio Libertador.

Emprendedores e inversionistas trabajaran de la mano del Banco Municipal de Crédito Popular.

El candidato a las venideras elecciones Regionales y Municipales del 21 de noviembre Javier Torres, propone acciones muy claras para salvar al Municipio Libertador, el cual a su juicio, se ha convertido en una zona de batalla estéril, desde el punto de vista político y en una postguerra ideológica, afectando a todos los ciudadanos que hacen vida en el Municipio

Torres, un gran luchador social, preocupado por el bienestar del ciudadano, propone generar nuevas condiciones de preparación a los emprendedores y también a los inversionistas privados para su tranquilidad a través del Banco Municipal de Crédito Popular, convirtiéndolo en la primera herramienta de apoyo.

“En el municipio hay mucho talento y gente con ganas de trabajar, lo que necesitan es un pequeño impulso y sus logros se traducirán en los logros de la región”, afirma el candidato de Bandera Roja! Asegura que para que lograr sacar adelante al municipio, hay que integrar todas las variables, no solo brindar a los emprendedores herramientas para optimizar su trabajo, sino creer en su trabajo dándole el apoyo financiero, a través del Banco Municipal de Crédito Popular.

El Banco Municipal de Crédito Popular, Fue fundado el 14 de noviembre de 1946 y es una institución que se encarga de ofrecer apoyo financiero accesible al pequeño y mediano empresario y al público en general, en pro del desarrollo económico sostenible de los ciudadanos del Distrito Capital..

Equipo de prensa
Bandera Roja.

Fuente: <https://egobierno.org/bandera-roja/banco-municipal-de-credito-popular-sera-protagonista-en-apoyo-a-los-emprendedores-del-municipio-libertador/>